

POSTULAT

Freie Internetzonen (Public Wireless Internetzugang) in Allschwil

Allschwil möchte eine attraktive moderne Gemeinde sein. Durch das free wlan kann die Attraktivität der Gemeinde gesteigert werden. Pendler zum Bahnhof SBB sind besser vernetzt, das Arbeiten in Parks wäre möglich und Allschwil bietet so einen Service Public für unsere Einwohner, für Arbeitende und für unsere Gäste.

Information und Kommunikation ist zu fördern. Der Zugang zum Internet, sowie zur Informationsbeschaffung über das Web ist dafür ein geeignetes Mittel.

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen und zu berichten, ob in Allschwil an publikumsintensiven Einrichtungen wie öffentliche Plätze, Tramhaltestellen oder Parks drahtloser Internetzugang kostenlos zur Verfügung gestellt werden kann.

Im Namen der FDP Fraktion

Susan Vogt
Einwohnerrätin
FDP Allschwil Schönenbuch

Datum 4. September 2012